



A Moscou, début de la préparation des futurs clercs de l'Exarchat d'Afrique



Service de communication du DREE. 23.08.2022. Un premier auditeur des cours de préparation des futurs prêtres de l'Exarchat d'Afrique est arrivé en Russie depuis la République centrafricaine.

Le 19 août 2022, le métropolite Léonide de Klin, exarque patriarcal d'Afrique, a reçu Serge Voyemawa, ancien leader d'une communauté orthodoxe non canonique de RCA, reçu dans l'Église orthodoxe russe. On attend également des auditeurs du Kenya, du Nigéria, de Malawi, du Cameroun et d'autres pays.

Les cours de préparation du clergé issu de la population locale africaine ont été élaborés en collaboration avec le Département synodal des missions.

Serge Voyemawa suit des cours de théologie dogmatique en français. Le cours sur le sacrement de pénitence est dispensé par le directeur du Centre médico-éducatif « Jizn' » (Vie), l'archiprêtre Maxime Oboukhov. A la lauré de la Trinité-Saint-Serge, Serge sera reçu par le directeur du département de philologie de l'Académie, l'archimandrite Siméon (Tomatchinski), docteur es lettres.

Les enregistrements des cours sont sauvegardés pour servir à la formation à distance des prochains candidats francophones.

Par ailleurs, Serge poursuit sa formation liturgique, il aide à l'église. Les textes liturgiques nécessaires en français lui ont été fournis.

L'archiprêtre Igor Davydov, cleric de l'église Saint-Nicolas « du nouveau faubourg », à Moscou, se prépare à la célébration de la liturgie en français avec des chantres francophones.

Le métropolite Léonide exprime sa gratitude au président du département des missions, l'évêque Euthyme de Loukhovitsy pour sa participation et sa coopération.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89551/>